



► TENDENCIA REGION

Impulso a participación de empresas locales en proyecto Cira - Infantas en Barrancabermeja

Resumen

El alcalde Jonathan Vásquez y **Ecopetrol** promueven la participación de empresarios locales en el proyecto La Cira – Infantas en El Centro, Barrancabermeja, impulsando contratos regionales. 20 de los 41 contratos ya son ejecutados por locales, fortaleciendo el tejido empresarial.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)

+ Google Noticias

+ Canal WhatsApp

by Danilo Pérez Actualizado junio 14, 2025



El alcalde Jonathan Vásquez lideró un nuevo encuentro de la Mesa de Bienes y Servicios-Contratista del corregimiento El Centro, con empresarios de esa zona rural y **Ecopetrol**, en la que se avanzó en el plan de acción para impulsar la participación de empresarios locales en el proyecto La Cira – Infantas.

De esta manera, la Alcaldía Distrital fortalece el tejido empresarial y se incentiva la generación de empleo en el distrito.

El mandatario distrital destacó que de los 104 contratos que actualmente tiene **Ecopetrol** en ejecución, 63 corresponden a proyectos regionales y 41 tienen incidencia directa en el corregimiento El Centro.

“De estos 41 contratos, hay 20 que se ejecutan por parte de locales y 21 que se ejecutan por parte de empresas que no son del corregimiento el Centro, entonces la idea es mirar cuáles de esos 21 contratos pueden ejecutar las empresas locales. Estamos muy contentos con estos resultados y la idea es que día a día sean más las empresas locales que puedan ejecutar proyectos importantes para **Ecopetrol**”, indicó el Alcalde.

Otro logro de la Administración durante la Mesa de Bienes y Servicios es que se evaluará la contratación de empresas locales en el contrato de mantenimiento de equipos estáticos, en las actividades relacionadas con el corregimiento El Centro.

Al respecto, Alfonso Gómez, representante de Tejido Empresarial del corregimiento El Centro, destacó que las estrategias que tiene la Alcaldía para impulsar la contratación local es la oportunidad de sacar adelante sus negocios.

“Lo que se pide es un poco más de participación, siempre y cuando cumplamos con los requisitos y la experiencia. Agradecemos al alcalde Jonathan Vásquez que nos dé estos espacios, muchas veces lo que se pide es una participación justa ante **Ecopetrol**”, expresó Gómez. Seguimos trabajando con visión, planificación y compromiso por una economía local más sólida, equitativa y con oportunidades reales para nuestra gente.

por [Danilo Pérez](#) Actualizado junio 14, 2025



Subscribe to New Posts

Lorem ultrices malesuada sapien amet pulvinar quis. Feugiat etiam ullamcorper pharetra vitae nibh enim vel.

SUSCRIBIRSE

Leer más



► [TENDENCIA REGION](#)

Coronel Oswaldo Alexander Forero será director para transformación del ejército

por [ELFREENTE](#) junio 14, 2025



► [TENDENCIA DEPORTES](#)

La estrella brillando por siempre en el escudo de Atlético Bucaramanga

por [Alvaro Angarita](#) junio 14, 2025



► [TENDENCIA REGION](#)

Gran homenaje a un súper papá militar con vocación de servicio

por [Danilo Pérez](#) junio 14, 2025



► [TENDENCIA JUSTICIA](#)

Balearon a quemarropa a un hombre en Puerto Wilches

por [Danilo Pérez](#) junio 14, 2025

EL FRENTE

Derechos de autor © 2025 El Frente. Publicado con Ghost y El Frente.

[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#)

[Pauta con nosotros](#)

SUSCRIBIRSE

